

Manuel Nanjarí, candidato a alcalde de Caldera: “Con amor y compromiso por la comuna buscaremos desarrollar el enorme potencial que tiene esta ciudad y su gente”

Manuel Nanjarí Contreras es el menor de tres hermanos y orgulloso padre de Martín. Se define como un amante de su familia, y sus cercanos lo reconocen como un “buen amigo siempre preocupado por ayudar a los demás”.

Manuel es un profesional joven, enérgico y con más de 14 años de experiencia liderando equipos y personas. Fue director de DIDE-CO de la Municipalidad de Caldera, Jefe del Departamento Social y de Proyectos de la Gobernación, y SEREMI de Economía y turismo de la Región de Atacama, donde apoyó fuertemente a los pescadores, comerciantes y acuicultores de Caldera.

Manuel es recordado por ser el líder que gestionó el presupuesto más grande que ha tenido el sector turístico de Atacama, y por su tremendo compromiso con las pymes de la Región. Además, durante los difíciles tiempos de la Pandemia, Nanjarí impulsó fondos de ayuda al empleo y la reactivación económica.

Su experiencia trabajando en Caldera, y su cercanía con los vecinos, fueron claves en la construcción de sus propuestas para Caldera. Nanjarí expresó que



“ Hemos realizado diversas reuniones y encuentros con vecinos en donde nos han expresado sus preocupaciones y anhelos. De hecho, su principal demanda es contar con mayor seguridad, y por eso nuestro compromiso será dotar de mayor equipamiento tecnológico y personal a la DISEPT, además de instalar nuevas luminarias y cámaras de vigilancia para así facilitar las labores de Carabineros y la Municipalidad. Así también, ejecutaremos planes para la regularización de terrenos y avanzaremos decididamente en el desarrollo de nuevas viviendas. Dada nuestra experiencia, nos enfocaremos fuertemente en la reactivación económica y turística, generando más y mejores oportunidades laborales para nuestra comuna”.

“ Vecinos y vecinas: En tiempos de desafíos y oportunidades, nuestra ciudad necesita un líder que sepa escuchar y actuar, y que sea capaz de conducir las esperanzas de todos los calderinos. Sé del enorme potencial que tiene nuestra comuna y su gente. Tengo la capacidad, la experiencia y el liderazgo para que, juntos, afrontemos el desafío de construir un mejor desarrollo, progreso y futuro para nuestra comuna”, afirmó Nanjarí.